

Schnell erreichbar, zwischen Köln und Frankfurt...

Und so finden Sie uns...

A 48, Ausfahrt Höhr-Grenzhausen, im Kreisell rechts abbiegen, nach weiteren 500m finden Sie das Silicium auf der linken Seite.

Höhr-Grenzhausen, im Herzen des Kannenbäckerlandes, wurde 1936 aus den ehemaligen Gemeinden Höhr, Grenzhausen und Grenzau gebildet. Die Stadt ist Europas größtes Ausbildungszentrum für Keramik, hier ist nicht nur die einzige deutsche Fachhochschule für Keramik, sondern auch das Keramische Zentrum angesiedelt.



Hotel Silicium · Schillerstraße 2-4 · 56203 Höhr-Grenzhausen
Telefon: 0 26 24/94 16 80 · Fax: 0 26 24/94 16 812 · Mail: info@hotel-silicium.de

www.hotel-silicium.de